

# Maduro tras juicio político contra Dilma Rousseff: "Hoy se ha dado un golpe de Estado"

Autor Administrator

Friday, 13 de May de 2016

Modificado el Thursday, 12 de May de 2016

El presidente de la República, Nicolás Maduro, se pronunció la noche de este jueves desde el Palacio de Miraflores y se refirió al juicio político que el senado brasileño aprobó contra Dilma Rousseff. "Hoy se ha dado un golpe de Estado parlamentario contra la presidenta Dilma Rousseff, elegida por el pueblo democráticamente".

Durante una reunión con su gabinete ministerial, desde el Salón Sol del Perí, expresó: "Hoy se consumó la primera fase de un golpe de Estado para acabar con una era de fuerza y liderazgo popular, para dividir al Brasil. Desde el norte (EE UU) tienen claro que Brasil es muy importante para el rumbo de América Latina, para el rumbo del mundo. Es un golpe de Estado para que Brasil se detenga, para neutralizar a Brasil, es un golpe contra Suramérica. Yo llamo a los Jefes de Estado de todo el continente, a levantar una voz de dignidad, de justicia, lo que se está haciendo contra Dilma es un golpe de Estado completamente impune", expresó el mandatario venezolano.

Afirmó que Rousseff "es una demócrata, forjada en los campos de tortura de la dictadura brasileña. Lo que se ha hecho contra Dilma es una canallada que debe ser repudiada".

El Presidente aseguró que tras lo ocurrido en Brasil, "es lo que ahora vienen por Venezuela, y por eso mañana voy a dar anuncios muy importantes para defender la economía y la paz del país". (...) Los tiempos de golpes de Estado que había quedado en el pasado han vuelto.

Maduro recordó que Venezuela se acercó a Brasil "desde el punto de vista político, se ganó confianza desde el punto de vista financiero, cultural. Y de la mano de Brasil entramos a Mercosur, primero como estado asociado y luego con plena participación".

Maduro se refirió a los Comités de Abastecimiento y Producción Comunitarios (Clap) afirmando que "ya tenemos más de 9 mil 294".

Anunció la creación de "un fondo de estímulo e inversión para los Clap". "Ya yo había otorgado a los Clap 8.500 millones, eso ha dado un buen resultado (...) Ahora anuncio un fondo especial de 10.000 millones de bolívares para inversión y movimiento, porque vamos a ganar esta guerra".

Nicolás Maduro informó que este sábado 14 de mayo se activará el motor del poder comunal, el quinto. "Vamos a proceder a mostrarle al país un proyecto sobre la vida de la familia venezolana. Y ellos se han autoconvocado a una"

gran marcha desde la Plaza Venezuela, y harán una gran exposición sobre los logros productivos. Vamos a inyectar recursos para elevar la capacidad productiva.

Minutos antes, el Jefe de Estado hizo un llamado a quienes inciten a la violencia en el país y alertó que el Ministerio Público investigará cualquier acción violenta. Debe haber justicia contra todo aquel que enseñe y promueva la violencia. Tiene que ser juzgado, llámese como se llame.

Señaló que la guerra económica generada por la oligarquía y el imperialismo ha instalado un sistema económico distributivo para saquear al pueblo, para doblegar la esperanza.

<http://www.panorama.com.ve/politicaeconomia/Maduro-tras-juicio-politico-contra-Dilma-Rousseff-Se-que-ahora-vienen-por-Venezuela-20160512-0098.html>